

Christiane D.
8.11.2018

CORRESPONDANCE

LETTRE A UNE PERSONNE DE SON CHOIX

Chère Marion,

Bonjour, je suis contente de reprendre contact avec toi, car notre correspondance s'est un peu espacée ces temps derniers, chacune étant prise par les petites urgences quotidiennes ! Il faut te dire que nous venons de rentrer d'Afrique du Sud et ce voyage fut un pur moment de bonheur. Sans doute trouverais-tu ton pays natal un peu changé, chère Marion, mais tu reconnaîtrais ces beaux paysages semblant sortir d' »Out of Africa » et ces somptueux jacarandas qui étaient en fleurs lorsque nous sommes allés à Prétoria, créant un feu d'artifice de fleurs bleues sur les arbres comme sur les rues et les trottoirs. Elles créent une lumière toute particulière en tamisant ainsi celle du soleil.

Nous avons eu la chance aussi de voir ces animaux sauvages que je n'avais vu que dans des zoos ou des films sur l'Afrique. Un éléphant nous a complaisamment tenu compagnie sur une piste. Peut-être a-t-il pensé : la fontaine est vide, je dois trouver un autre endroit pour boire, mais il avançait au fur et à mesure que notre voiture reculait, exhibant ses grosses pattes et agitant ses grandes oreilles juste assez pour qu'on ait un peu peur et que ça nous fasse un joli souvenir à raconter !!

J'ai trouvé ton pays magnifique Marion et ce voyage a mêlé histoire, découvertes géographiques et découvertes d'habitants souriants et généreux même si certains vivent dans un grand dénuement. Ça restera un magnifique souvenir et il n'y en aura plus de semblable, ça c'est sûr !!

Je t'embrasse affectueusement